

240331 Lectrice : La princesse russe

Madame Bonjour,

Nous nous sommes rencontrées lors du Salon du livre de Genève. Et je viens de finir le livre que je vous ai acheté : *La Princesse russe*.

La lecture en était facile, et j'ai trouvé son histoire intéressante, histoire d'une réfugiée. L'on peut parfois oublier que les gens fuient leur pays pour de bonnes raisons. Elle a eu la chance de rencontrer beaucoup de personnes qui ont parfois amélioré sa vie.

J'ai travaillé en tant que décoratrice à Genève, et, c'est ainsi que j'ai connu la maison de Mademoiselle Chanel à Lausanne, car les nouveaux propriétaires l'on rénovée. Mais la salle à manger est restée avec ces grands miroirs et ces murs rouges.

Je vous souhaite, Madame, d'écrire encore des livres intéressants.

Meilleures salutations.

Une lectrice du Salon des livres